

3 de septiembre de 1970

Señor Ingeniero  
Angel del Castillo  
Instituto Geológico del Uruguay  
Julio Herrera y Obes 1239  
Montevideo, Uruguay

Mi querido Angel:

Ahora si creo que es verdad lo de mi viaje a tu país. Llegaré a Montevideo el martes 15 del presente en el vuelo 224 de Aerolíneas Argentinas, alrededor de las 10-1/2 horas. Ya le están avisando al Representante de ONU, Sr. Salamanca, para que me reserve hotel y me mande a recoger al aeropuerto. En esa forma, no hay necesidad de que nadie del Instituto se moleste en hacerlo. Yo los llamaré por la tarde, si todavía tienen el horario de trabajo de invierno.

Espero que nuestros amigos Tupamaros no me vayan a secuestrar, pues por mi nadie daría ni un centavo.

Saludes a Mario y demás amigos de la oficina. Recibe un fuerte abrazo.

Benjamín Alvarado

BA:djt